

EN DIRECTO **Sigue el debate sobre los Presupuestos en el Congreso de los diputados**

diariodemallorca.es » Mallorca

Temor entre hoteleros y constructores por el retraso en la Ley del Turismo

Afirman que si no se aprueba antes de verano no se podrán planificar obras durante el invierno

08:59

Tweet 3 Recomendar

MIGUEL MANSO PALMA La impaciencia bulle entre los empresarios. Hoteleros y constructores, principalmente, temen que la Ley del Turismo no se apruebe a tiempo para ejecutar el próximo invierno las obras de reforma y ampliación de los establecimientos. El sector turístico exige su entrada en vigor antes del verano para planear los trabajos bajo las directrices del futuro texto, mucho más flexible y permisivo que la legislación en vigor.



Imagen de unas obras en el interior de un hotel de Mallorca. Joan Mora

Sin embargo, las fechas se echan encima. El actual periodo de sesiones concluye el 15 de junio y no se retoma la actividad parlamentaria hasta mediados de septiembre. Fuentes del Parlament balear consideran que es un plazo "muy justo" para despachar un proyecto de ley con 115 artículos y 29 disposiciones antes de las vacaciones. Salvo que se abra un periodo extraordinario de sesiones durante el estío, difícilmente la Cámara balear alumbrará la gran baza del Govern de Bauzá.

El president y el conseller del ramo, Carlos Delgado, han fiado la recuperación de las islas a la iniciativa privada y al turismo en particular. En su propósito, han redactado un anteproyecto de ley que autoriza los condohoteles, el cambio de uso de los edificios y los solares turísticos, la posibilidad de desarrollar actividades adicionales en los hoteles –comercio, conciertos, deporte, etc.– o ampliaciones de hasta el 40% de la edificabilidad en el caso de los establecimientos de cinco estrellas.

La inquietud ha empujado a las federaciones hoteleras de las cuatro islas a formar un frente común con las asociaciones de constructores, agencias de viaje, las federaciones de comercio y las patronales de restauración para urgir la aprobación de la Ley del Turismo. Las agrupaciones empresariales firmarán hoy un documento de apoyo a la futura norma porque, a su juicio, "dinamiza la economía y mejora la competitividad de Balears como destino turístico".

Si no ve la luz en junio, "no dará tiempo a planificar las obras de invierno con la máxima seguridad jurídica", sintetiza la gerente de la Federación Hotelera de Mallorca, Inmaculada Benito. Existe una "preocupación" en el sector porque la Ley ha despertado muchas "expectativas", apostilla. "Sería otro año perdido [para la modernización de la planta turística balear]", añade Joan Massanet, presidente de los hoteleros de Capdepera.

Desde la conselleria de Turismo, se remiten a los plazos que marca el reglamento del Parlament. De momento, el departamento de Carlos Delgado está a la espera de los informes no vinculantes del Consell Econòmic i Social (CES) y del Institut Balear de la Dona.

Los proyectos de Ley tramitados por el Govern requieren al menos de dos periodos de quince días cada uno para que los grupos políticos recojan opiniones y, luego, presenten las correspondientes enmiendas. Una vez consumidos, se abre el proceso de debate en el seno de la Cámara balear.

Anuncios Google

¿Hogar de Vacaciones?

Anuncia tu propiedad de Mallorca Resultado Asegurado, Gratis de Usar www.housetrip.com/listar-gratis

Restaurante Playa Calvia

Con Terraza Frente Al Mar Nuestros Clientes Pasarán Momentos Únicos 3999.restaurant-vinadelmar.com

ENVIAR PÁGINA » IMPRIMIR PÁGINA » AUMENTAR TEXTO » REDUCIR TEXTO »

Nota del editor

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que [identificarte](#) o estar [registrado](#)

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votartlas y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos, las descalificaciones y el spam.

Nos preocupamos porque los comentarios cumplan con la legislación vigente, no sean contrarios al honor, respeten a las personas, la libertad, no sean contrarios a la defensa de los menores y la igualdad entre las personas con independencia de sexo, raza o religión.

Regístrate, opina, debate y ayúdanos a construir tu medio de comunicación preferido.

[iberempleos.es](#) [ibermand.es](#) [iberpisos.es](#) [ibertraves.es](#)

Click!

MALLORCA »

local.diariodemallorca@epi.es

Click!

Click!

El ojo crítico



Alcantarilla peligrosa en Santa Catalina

Este agujero lleva así dos meses, tapado por un bloque de hormigón que puede hacer tropezar a los peatones.

Foto: Srfna

Publica tu fotodenuncia | Ver más | Galería antigua



Ciclismo y Bicicletas



Videos de MALLORCA

